

LA VOZ DE UNA GENERACIÓN EMERGENTE

Por Inés Modrón

El telón se levantó en Thessaloniki el pasado 3 de abril para dar paso a un evento cultural que no solo emocionó, sino que también inspiró. Un festival internacional de cine, como parte del ambicioso proyecto europeo "Directed By Youth", iluminó la ciudad con su aura vibrante y su compromiso inquebrantable con el talento joven y los temas sociales cruciales.

Lo más destacado de este festival fue la proyección de cortometrajes creados por jóvenes, algunos de ellos con discapacidad, que abordaron valientemente una variedad de problemas sociales. Estos cortometrajes no solo ofrecieron entretenimiento, sino que también sirvieron como un espejo de las preocupaciones y aspiraciones de la juventud contemporánea. Desde la lucha contra la discriminación hasta la búsqueda de la igualdad de género y la exploración de la identidad cultural, cada película era una ventana a las realidades y sueños de una generación que está ansiosa por dejar su marca en el mundo.

La inclusividad fue el corazón palpitante de este festival. Al dar voz a aquellos que a menudo son marginados en la industria cinematográfica, se demostró que la creatividad no conoce límites ni barreras. Este enfoque inclusivo no solo enriqueció la experiencia del festival, sino que también sirvió como un recordatorio poderoso de la importancia de la diversidad y la representación en el cine.

